



Arqueólogos de la Universidad y del CSIC confirman que los romanos asediaron el Castro del Cerro de Castarreño en Burgos

El equipo de arqueólogos dirigidos por José Manuel Costa-García (Universidad de Salamanca) y Jesús García Sánchez (Instituto de Arqueología, Mérida-CSIC) ha concluido su quinta campaña anual de prospecciones y excavaciones en la comarca segisamonense (Burgos) en la que se ha podido confirmar que los romanos asediaron el Castro del Cerro de Castarreño. Hasta el momento, solo se disponía de escritos fragmentarios de algunos autores griegos y latinos para reconstruir la historia de la conquista de estas tierras. Sin embargo, los trabajos desarrollados por los arqueólogos parecen indicar que “la transición entre la Edad del hierro y la época romana pudo no haber sido pacífica”. | L.G.